

12.11.2018 – Pizza & Wein - so schön kann Geselligkeit sein!

Ach, wie heimelig war es im Backhaus von Familie Schauf: Liebevoll gedeckte Tische, auf denen die aromatischen Getränke auf Verköstigung warteten, begrüßten die Landfrauen. Dank glühendem Ofen aus dem Jahr 1946 und aufgestellter moderner Heizgeräte verbreitete sich eine wohlige Wärme in dem historischen Häuschen, das im Jahre 2012 zerstört vom Orkan Kyrill wieder besonnen aufgebaut wurde. Ulla Schauf und ihre Familie hatten alles perfekt für die Landfrauen vorbereitet. So auch den original italienischen Pizzateig. Etliche Schalen mit Thunfisch sowie verschiedene Fleisch- und Gemüsesorten ließen ein vielfältiges Pizzaangebot erahnen. Geschickt wurde der fertige Teig von Ullas Töchtern ausgerollt und üppig belegt. Dann hieß es: „Ab in den Ofen!“ Es dauerte jedoch nicht lange, da verzerrten die Landfrauen schon genüsslich die unmittelbar per Schieber aus dem Ofen gezauberten Pizzavarianten, wobei der direkt auf den Steinen gebackene Teig Bestnoten erhielt. Ergänzend mit edlen Weinen genossen die Landfrauen ein beschwingtes italienisches Essen, dessen Abschluss ein köstlicher Bratapfel mit Vanillesauce bildete. Eine gelungene Überraschung der Familie Schauf! Die Landfrauen bedankten sich herzlich für diesen fröhlichen Novemberabend und wünschten sich auf jeden Fall ein Come-back!